

**Botschaft Nr. 204**

**16. Juli 2013** *Festlichkeiten und Prozession der "Virgen del Carmen"*

**Heute bin Ich unter euch, wie zu allen Festtagen, die ihr Mir zu Ehren  
begeht.**

Mein Kind. Mein liebes Kind. Setze dich zu Mir und höre, was Ich der Welt zu sagen habe:

Es ist sehr schön und sehr wichtig, dass ihr Unsere heiligen Feste in Ehren begeht, denn so sind Wir unter euch, und die Menschen vertiefen ihren Glauben in Uns. Wir helfen ihnen dabei. Wenn ihr dann für all die Menschen betet, die zu den Feierlichkeiten kommen, dann wird dabei der Glaube verstärkt, um ein Vielfaches, Meine lieben Kinder.

Selbst die Menschen, die von außerhalb kommen und diesen Glauben nicht teilen, den Glauben an Uns, deren Herz wird berührt werden, und etwas Wunderbares wird in ihren Herzen zurück bleiben. Sie spüren die Verehrung, die ihr Uns entgegenbringt, und auch sie werden davon etwas in ihrem Herzen zurückbehalten.

Meine lieben Kinder. Begeht weiter Unsere Feste, und betet für all eure Mitmenschen. Dann tut ihr Gutes für sie und für Gott Vater, und viele von den Ungläubigen unter euch werden zumindest für eine kurze Zeit eine wunderbare Liebe erfahren, die ihr Herz behalten wird und sich zu gegebener Zeit daran erinnern wird.

**Heute bin Ich unter euch, wie zu allen Festtagen, die ihr Mir zu Ehren begeht.**

Ich liebe euch.

Eure Mutter im Himmel.

Mutter aller Kinder Gottes.